

Cultura criminal

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[16 Diciembre, 2016](#)

La cultura criminal es creada enteramente por los judíos, y esto es evidente, ya que este absceso se creó hace poco.

Si uno presta atención a los "videoclips", la "música" y todo lo demás, la "cultura criminal" es en realidad alabada hasta el final, esto va de la mano con el cristianismo siempre. La cultura criminal produce individuos muertos, estúpidos y sin valor, que sufren toda su vida en prisión, o tienen el coeficiente intelectual de una patata, y una vida sin valor, y siempre están tristes. Lo que uno piensa, lo atrae.

¿Cómo surge, comienza y finalmente se consolida la "cultura criminal"?

Esto tiene sus raíces en la sociedad multicultural principalmente, ya que donde tenemos sociedades unificadas, donde hay cuidado por las personas, el crimen se vuelve inútil, ya que ser un criminal produce menos frutos que ser una persona decente. Cuando las personas invasoras no pueden "asimilarse", recurren al crimen para sobrevivir, que es en algunos casos el resultado esperado. Un caso es el de los judíos, que siempre intentan asimilarse por la fuerza a otras personas. Esto solo puede suceder destruyendo su cultura y matando a sus más fuertes. Cuando esto se hace con el cristianismo y controlando a los esclavos, los judíos entran en una civilización y gradualmente se apoderan de ella. No son otras "razas" que son sus esclavos las que intentan hacer exactamente lo mismo con los blancos y otros lugares como Japón o Asia. Los judíos intentaron xianificar la India, pero también fracasaron en gran medida.

¿Por qué hacen eso? Es simplemente su manera de hacer las cosas. Actúan de manera criminal sobre sus poblaciones "anfitrionas", se

involucran en robos y engaños, hasta que su "comportamiento" se vuelve "legal" y "normal". La criminalidad se convierte entonces en la nueva normalidad y una civilización está siendo dominada por ellos. Esto no es diferente de cómo los judíos intentan impulsar la pedofilia como una tendencia normal. Si bien la gente se resiste a esto por ahora, otras cosas como la usura se han vuelto "normales y legales". Estos son signos de decadencia de la civilización. También se puede decir lo mismo de otras cosas como la mezcla de razas u otras creencias extrañas y suicidas que tienen como objetivo eliminar a alguien por su propia mano.

Al provocar disturbios civiles y el colapso de la civilización y poner tanto esfuerzo en "tratar de asimilar" todo y "controlar el crimen", una civilización se deteriora y pierde su poder y nivel cultural. Esto es simple: cuantos más problemas internos tenga un país, menos podrá contribuir a su avance. Después de eso, la cultura continúa hasta que la población anfitriona hace que el país esté a su "nivel", o al menos mantiene la civilización muy por delante, o finalmente la destruye. Esto es lo que está detrás de la invasión musulmana incontrolable y el llenado de Europa y América con las cárceles vacías de los países del tercer mundo.

Pero, ¿cómo sucede eso en primer lugar? Por el cristianismo. El cristianismo y los programas judíos tienen que ver con la "misericordia". Esta "misericordia" toma la forma de tomar a cada idiota criminal golpeado y pensar que realmente "se pondrá al día" y "evolucionará" según los estándares. Como un violador de 30 personas que de repente se detendrá y se convertirá en una buena persona de repente, y no solo hará 30, 31. "Sólo Dios puede juzgar" a estas personas y no un tribunal. Podemos ver cómo se manifiesta esto en cómo las personas ya no son "juzgadas" sin importar la porquería atroz que hagan. Se salen con la suya en todo, ya que los imbéciles cristianos son (((tolerantes))) con todo, incluso los crímenes directos.

Por ejemplo, si bien existen leyes europeas para encarcelar a alguien por negar el Holocausto, también hay una ley sobre violadores y cómo se los puede dejar libres bajo ciertas circunstancias. Ursula Haverbeck fue a la

cárcel por esto. Sin embargo, un violador salió libre. Esta es la ley que se aplicó a un inmigrante musulmán que violó y mató a una joven de 18 años en Alemania, y luego intentó destruir el cadáver para que nunca lo descubrieran; fíjense en la hija de un alto representante político europeo. Esto es lo que sucede cuando los judíos logran entrar en la civilización. El comportamiento infrahumano y anormal se vuelve normal, mientras que la más mínima ofensa contra los judíos puede tener consecuencias desastrosas.

Por supuesto, esto solo puede suceder si se bajan los propios estándares, lo que por supuesto el cristianismo defiende y hace. Esto sucede en todas partes. La gente, justo después de un punto, olvida por completo la civilización avanzada y se contenta con fumar marihuana, cantar Snoop Dog y alabar a los judíos como a sus amos. Lentamente, la civilización se hunde y sigue hundiéndose, y después de un punto ya no se puede salvar nada. Del dinero que los judíos roban mediante la usura y el engaño mental, lo canalizan hacia actores "elegidos" de dichas identidades, para que estos tontos puedan desfilan entre la población para engañarla y "tomarla a través del entretenimiento".

Cuando se bajan los estándares, la criminalidad se vuelve aún peor, destruyendo finalmente a la población anfitriona y haciendo que el nivel de civilización se hunda cada vez más. Este es el caso de Estados Unidos, donde la "cultura criminal" respaldada por el cristianismo y su tolerancia equivocada, la aceptación de la mezcla de razas, la "asimilación universal en uno" -todo ello impuesto por los judíos- está haciendo una fiesta rave.

Es por eso que los judíos crean todos estos movimientos para atacar a los policías y a las personas decentes que son de otra raza gentil pero que han logrado elevarse al nivel de la civilización que los recibió. La frase para cada persona negra decente es "blanco en acción". Porque tener una familia feliz con niños negros que tienen éxito en la civilización es un crimen universal, mientras que el vandalismo es la identidad creada por los negros y, por lo tanto, si la gente no sigue lo que dicen los judíos, está en el "camino equivocado". Estas personas mejores no son tan útiles para la agenda

judía, como los criminales judíos "corleone" que venden drogas. Estas personas tienen cosas que perder, y también plantean un buen paradigma para otros de su propia raza, lo que hace que se los mejore y promueva en una civilización. Los judíos no se benefician tanto de estas personas. Por lo tanto, han creado la identidad criminal como parte de ser un "no blanco".

Primero comienza con una "misericordia" equivocada, luego una "aceptación" lenta y equivocada. Luego pasa a una asimilación equivocada, luego a la dominación y luego a su extinción. Esa es la receta judía.

Por supuesto, para los cerebros de las niñas, mujeres y personas blancas, los judíos utilizan su antigua forma de guerra mental y propaganda, aplicada a los medios actuales. Es decir, la televisión, la música y muchas otras formas de "entretenimiento". Uno preferiría que le lavaran el cerebro siendo "entretenido", que con la vara de hierro. Así que tenemos todas estas proyecciones "gangsta" con luces intermitentes, qué rudas y evolucionadas son estas personas porque pueden encestar una pelota de baloncesto como si fuera una hazaña universal. Qué buena era la vida de Tupac, "chica, no sabes lo bueno que es estar con un gángster". Y todo el resto de la basura.

Aprovechándose de las almas muertas de personas sin ningún estímulo espiritual, tenemos la cultura de los "estimulantes", y también la cultura de las drogas y en general que surge principalmente del aburrimiento en muchos casos. La gente simplemente está aburrída, así que se droga. Donde la gente simplemente intenta "sentirse viva" mientras el sistema judío los hace sentir y estar muertos en vida. Formando relaciones cancerosas, aprendiendo a disfrutar del abuso y todo tipo de tonterías judías. Así que el último subidón que les queda a estas personas es el subidón que se obtiene antes de la muerte, o cuando se cometen actos peligrosos. Esa es la civilización de la jungla que han creado los judíos y no siempre fue así. "Allí afuera está la jungla", pero (((¿quién))) creó la jungla? (((¿Quién))) mantiene la jungla?

A través de esto, los judíos logran múltiples propósitos. Por un lado, controlan a los "malos" y a los criminales, y por otro, controlan a los "buenos" en menor medida. Ambos están igualmente motivados para su destrucción, los buenos induciendo pasividad (como lo que hacen con la policía tratando de hacerlos sentir culpables para que no hagan su trabajo), los otros "malos" enganchándolos a las drogas y tratando de "ser unos gánsters originales". A la gente que se encuentra entre ambos extremos los controlan de una u otra manera, mediante la propaganda.

Si prestas atención, los judíos promueven implacablemente la cultura criminal como una especie de diversión, que tiene que ver con tener riquezas y una buena vida. La realidad es que ese nunca es el resultado, y de los millones que mueren, los judíos proyectan algunos títeres que han creado, como los "raperos negros", como una especie de "prueba" en relación con el "éxito" de dicha cultura. Luego ves a todos saltando como monos, honrando a esta civilización extremadamente agradable. "Solo Dios puede juzgarme, perra". "Alabado sea el Judío, Él os hará triunfar". Lo siento, negros y blancos, pero el sistema judío beneficia sólo a UNO: a los judíos. Y a nadie más al final. Esto tiene que cambiar si queréis ver un día mejor.

Por supuesto, si nadie presta atención, la promoción de la "criminalidad" destruye en primer lugar a la raza o al pueblo del que proceden los criminales "promovidos". En definitiva, las razas de las que proceden estas personas son las que sufren en primer lugar, por lo que suponen un gran peligro para ellas en primer lugar.

Por supuesto, toda esta civilización autodestructiva y condenatoria se basa en el cristianismo. Los raperos con su "glorificación de Jesús", la promoción del cristianismo a través de esto, los gánsters y los "matones" de las películas que llevan este pequeño crucifijo judío. En última instancia, muestran a todo el mundo que los judíos están todos del mismo lado, atacando simplemente a los "goyim" que están por debajo de ellos.

¿Cómo es posible que todo eso suceda? Eliminando lo que crea la civilización. Esta "cosa" que crea la civilización tiene un nombre en código llamado "satanismo", que es la espiritualidad real que eleva y evoluciona a los seres humanos, y los hace felices, creativos y los saca del pozo de la destrucción. Para que la gente feliz no tenga que cometer nada de eso. Y conociendo las leyes de la naturaleza, nunca puedan equivocarse y convertirse en esta basura en la que los judíos necesitan que se conviertan para poder controlarlos. Además, a partir de un Alma viviente que se da a través de lo que se llama "Satanismo" (La religión gentil original), los humanos se vuelven mejores y esto evoluciona a gran escala, creando mejores civilizaciones como las Antiguas. Si esto se elimina a la fuerza, entonces comienzan todos los problemas y se intensifican en estos fenómenos alienígenas que la humanidad está teniendo como una "vida normal" hoy en día.

El satanismo espiritual es la religión de los civilizadores. Los dioses nos enseñaron la civilización. Otros gentiles han perdido el mapa más, otros menos. Todos estamos librando esta guerra espiritual para restaurar cada civilización respectiva, para que la humanidad pueda volver a valerse por sí misma en una Edad de Oro.